

Fecha: 15-05-2025
Medio: El Pinguino
Supl. : El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Colombiano fue enviado a la cárcel por tráfico de drogas en Porvenir

Pág. : 5
Cm2: 171,7
VPE: \$ 205.720

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Fue sorprendido en medio de un amplio operativo de la PDI

Colombiano fue enviado a la cárcel por tráfico de drogas en Porvenir



En el marco de las fiscalizaciones que la PDI se encuentra desarrollando en diferentes comunas de la región, detectives del Departamento de Migraciones y Policía Internacional Punta Arenas, en colaboración con unidades de la Prefectura Provincial Magallanes, efectuaron una fiscalización masiva a un total de 140 extranjeros en Porvenir. De ellos, cinco se encontraban en condición migratoria irregular.

El prefecto José Miguel Cea Lara, jefe de la Prefectura Provincial Magallanes, señaló que se realizaron controles en locales comerciales, residencias, empresas de servicios y locales nocturnos de esta comuna, en donde se fiscalizaron

a extranjeros, detectando que algunos se encontraban de manera irregular en nuestro país por realizar labores remuneradas sin contar el permiso para ello, sumado a una persona que había ingresado al país por un paso no habilitado, los cuales serán denunciados a la autoridad administrativa correspondiente.

Durante el operativo, un hombre de nacionalidad colombiana que se encontraba de manera regular en el país fue detenido en flagrancia por el delito de tráfico ilícito de drogas, debido a que fue sorprendido portando 99,2 gramos de cannabis sativa y dinero en efectivo. Fue formalizado y quedó en prisión preventiva.

En tanto, en una fiscalización realizada en una empresa pesquera, se detectó que una mujer de nacionalidad colombiana, con permanencia definitiva en el país, registraba una orden vigente por el delito de daños, por lo que fue detenida y puesta a disposición del Juzgado de Garantía.

Tras finalizar el operativo, el delegado presidencial provincial de Tierra del Fuego, José Miguel Campos, destacó los resultados obtenidos y las coordinaciones efectuadas con la PDI y la seremi de Seguridad Pública, para que los detectives sigan desarrollando actuaciones focalizadas y especializadas para combatir los delitos en la provincia.